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1. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
v Mit 14 von 20 Listen beschlussfähig 

  
2. Feststellung der Tagesordnung 
v Änderung der Tagesordnung: Hinzufügen von 6.1 Wahl zur Entsendung einer Person in den 

Ausschuss für Satzungen und Ordnungen  
Ø Mit 7 Ja-Stimmen, 6 Enthaltung, 1 Nein-Stimme angenommen 
Ø Tagesordnung wird um Tagesordnungspunkt 6.1 ergänzt 
 

3. Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung 
v Protokoll mit x nein-Stimmen, 2 Enthaltungen, 12 ja-Stimmen angenommen 
v Bitte, Anwesenheitsliste immer am Ende hinzuzufügen 

 
4. Gäste* 
v  keine Gäste 
 
5. Berichte  

 
5.1. der Fachschaften 
v WiWi: Klausurenphase, Party im Nachtsalon lief gut, sonst wenig passiert 
v FUK: neue Mitglieder, Events geplant in Zukunft, mehr Zusammenarbeit  
v KSA: Reaktivierung der FS, alles neue Fachschaften, Winterfest im Februar -> lief gut, OE-

Planung läuft 
v Philo: nichts neues zu berichten, keine OE Woche, da Bachelor für SS 2023 ausgesetzt 

 
v  Bingo von Leander nach 15 Minuten 

 
v Politik: nichts neues bisher, Reaktivierung der FS, Sommerfest wird geplant 
v VKR: Februar Semesterabschlussfest, interne Vernetzung (Studientag – AntiRassismus), 

OE-Planung 
v Psychologie: Pharma Party für Mai geplant, Bib bleibt 
v FaFaW: OE-Planung, Vortragsreihe Planung fürs WS 2023/2024 
v Geschichte: OE-Planung, FB interne Dinge (Kleinigkeiten), Merch, QSL Mittel wurden 

beantragt und werden ausgegeben 
v KuGe: Suche nach FS-Raum, Master-OE in Planung, Spieleabend für Semesterbeginn, 

FS-Wochenende Planung für dieses Jahr, sonst nichts spannendes 
v Fremdsprachen (FB10): Neue Mitglieder, Planung eines FS-Wochenendes, 2x 



Theaterbesuch (englischsprachig) 
v Klassische Philologie: Neue Mitglieder, neuer Prof, OE-Planung 
v Mathe/Info: OE-Planung, Märzgrillen und gute OE für anwerben neuer Studis 
v Chemie: OE-Planung, Hörsaalparty im April  
v Physik: nichts neues, leider verspätet mit kurzer Nachricht: 
v Pharma: 
v Biologie: Akkreditierung durch, Neugestaltung des FS-Raumes, OE-Planung, Planung von 

Vorträgen, Erste-Hilfe-Kurs im April, Parkdeckparty im Juni, Lehrpreis für die Profs in 
Planung, Planung einer Lahnberge-Demo 

v Steinologie: Neujahrsfeier, Planung Sommerfest und Vortragsreihen, Awarenesschulung 
und Erste-Hilfe-Kurs 

v HuBi: nichts neues bisher, FS möchte sich neu sortieren, Merch läuft, Symposium in Ulm  
v Medizin: FS-Wochenende, Treffen in Fulda in 2 Wochen, momentan nichts spannendes 
v AUE: Teilen des FS-Raumes mit den Sportlern, einen Tisch mit den Studierenden und 

Profs zur Klärung von Unstimmigkeiten, Workshop für Mentaltraining, Erste-Hilfe-Kurs, AUE 
Merch 

v FaBiWi: Gedanken über FS-Struktur, Evaluation, Akkreditierung des NF durch, Planung 
eines FS-Wochenendes 

v Sport: Workshop Teilnahme der Antidiskriminierungsstelle, Zusammenarbeit mit dem 
Institut ist gut, Austausch mit JapanerInnen, BuFaTa Vorbereitung laufen, FS-Fahrt im 
Herbst, Partys und ein Sporttag werden geplant 

v Soziologie: Write-Week ist nur 2 Tage, Raumbuchung und Hausarbeitshilfe, FS-
Wochenende soll stattfinden, nur Planung und Klausurenphase 

v FaRoFa: FS-Tage nach der Prüfungsphase, kleinere Aufgaben, OE-Planung, hoffentlich 
guter Start im neuen Semester 

v Neuro: Instagram und Website erstellt, Filmabend, regelmäßige Sitzungen, Kennenlernen 
fördern, Raumsuche momentan noch, Psychologie stellt Raum, Alumni-Treffen 

    



 
5.2. des FSK-Vorstands 

 
v Mijke: nichts neues, Einreichungen können geschickt werden 

 
v Lucas: Parkdeckparty Planung, keine Ausleihe seit Januar, keine weiteren Events, FSK-

Wochenende Planung und Zusammenfassung 
https://docs.google.com/document/d/1G25LV1KJo-
0rSof5CzkLAGFF3cuHphj73k1ovqwhhZ8/edit?usp=sharing, Auflistung aller Anschaffungen 
—> Lucas sollte einen Mail mit Terminfindung rumschicken 
 

v Sophia (HoPo): Mensa – Gerichte sind nicht abwechslungsreich -> alles wechselt gleich durch 
Mo`s Dinner wird renoviert, Studis sollen mit einbezogen werden,  
Medis sollen gefragt werden, ob die Lehre durch die Privatisierung des UKGM eingeschränkt 
wird (Unterbesetzung) 
 
Einwurf von Leander: Zu dritt im OP -> gibts schon länger, pro Semester 160 Studis, nicht 
jeder OP läuft, OP Personal fehlt, Studis dürfen nicht mit an den OP Tisch, kleine Problem ist 
der OP, Lehrausfall, da Ärzte nicht kommen ist schwieriger, kein Konzept für Lehre, weil jedes 
Institut andere Systeme hat, kein neues Problem, -> durch fehlende Konzepte und fehlende 
Institutleiter 
Einwurf von KuGe: Rettungssanitäterin, man wird zu den Studis dazu gequetscht, neben dem 
Normalbetrieb einfach dazu 
 
HSG-Sanierung im April nach hinten verlegt wegen Baumängel, im August wird das Zelt 
eingerichtet, HSG bleibt noch offen  
 

v Max: Haushalt, kurzes Meinungsbild Info-Mails besser zu gestalten -> positive Rückmeldung 
für lockeres Auftreten 

 
 

5.3. des AStA-Vorstands 
v Konzeptionierung eines digitalen Semestertickets auf Marvin, Erweiterung des Kulturtickets 

(Deal mit Capitol), der Asta hat gearbeitet, 49 € Ticket Deal wird nicht passieren, 
Bundesregierung 49 € Ticket auf dem Semesterbeitrag dazugekauft werden, Land könnte die 
Kosten tragen – macht es wahrscheinlich nicht, 3.3 ist Klimastreik 

 
5.4. weiterer Gremien 

v Autonome Tutorien: (Tom) wurde nicht informiert 
v Wahlausschuss: 10.3 Termin für FSR und FBR  

 
 
 
 
 
 

  

https://docs.google.com/document/d/1G25LV1KJo-0rSof5CzkLAGFF3cuHphj73k1ovqwhhZ8/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/document/d/1G25LV1KJo-0rSof5CzkLAGFF3cuHphj73k1ovqwhhZ8/edit?usp=sharing


 
 
 
6. Wahlen und Entsendung 

6.1 Wahl einer Person in den Ausschuss Satzungen und Ordnungen 
v Arbeitsaufwand mäßig, öfters Treffen 
v Max Watteler stellt sich auf 

 
Max wird: 
Ø Mit 13 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung, 0 Nein-Stimme angenommen 

 
7. Anträge 
v Es gibt keine Anträge 

 
8. Sondermittelanträge 
v Es sind keine Anträge 
 

 
v Max: GO Antrag auf 10 Minuten Pause 
v Gegenrede: inhaltlich auf 20 Minuten 
v Gegenrede: inhaltlich nur 10 Minuten 

 
v 10 Minuten 

Ø Mit 12 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung, 1 Nein-Stimme angenommen 
 

v 20 Minuten 
Ø Mit 1 Ja-Stimmen, 3 Enthaltung, 10 Nein-Stimme abgelehnt 

 
9. Haushalt 
 
v Das Geld ist nur für Fachschaften, keine Alumi oder sonstige studentische Organisationen. 
 
v GO Antrag: 2. und 3. Lesung zusammenlegen 

Ø keine Gegenrede 
v Soziologie aufnehmen 

Ø Mit 12 Ja-Stimmen, 3 Enthaltung. Ab nun 15 FS 
v FaRoFa 

Ø Mit 13 Ja-Stimmen, 2 Enthaltung 
 

v Idee der FaBiWi: Bei zu spät eingereichter Haushalt, Prozentkürzung als Pauschale 
 
v Anfrage von Medizin: Konventionen überarbeiten und besprechen 

Ø FSK-Wochenende: Idee Konventionen überarbeiten 
 
v GeMe (Gimme): Keiner Anwesend, dem Vorschlag des FSK Vorstandes wird nichts 

hinzugefügt 
Ø Mit 14 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung, 0 Nein-Stimme angenommen 

 
v KSA: Erklärung des Haushalts ist erfolgt, Kürzungen vom Vorstand werden übernommen 

Ø Mit 14 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung, 0 Nein-Stimme angenommen   
 
v VKR: viel Planungszeit fürs WS sind nötig, Änderungen wurden übernommen 

Ø Mit 15 Ja-Stimmen, also Einstimmig angenommen. 
 
v FuK 

• Änderung der Kürzungen, Homepage, Blog und Hessenbox soll bleiben 
Ø Gelder beim Asta beantragen 



Ø Gegenrede zum Blog und Homepage 
Ø Filmreihe soll aufgestockt werden 200 € Vorschlag auf 1200 € 

• Bei Asta Projekförderung für Flimreiheanmelden, landet wieder bei Lucas  
o Ein- und Ausgaben sollten sich möglichst gegenrechnen  
o Wird sich aufgrund der hohen Saalmiete etc. nicht gegenrechnen  

• Asta: nein, Projektmittelförderung ist etwas anderes, es muss keine Kalkulation gemacht 
werden  

• Abstimmung ohne kritische Punkte (14, 22) 
o 15 ja stimmen (einstimmig angenommen) 

• Kritischer Posten 14: Homepage: 
o 60 Euro bewilligen: 3 Enthaltungen, 10 ja, 2 nein 
o Kein Geld bewilligen: 4 ja, 8 nein, 3 Enthaltungen  

§ 60 Euro bewilligt 
• Kritsicher Posten 22 Filmreihe  

o 1200 Euro: 7 nein, 5 Enthaltungen, 3 ja  
o 750 Euro: 9 ja, 6 Enthaltungen  

§ 750 Euro bewilligt 
 
v CMNS 

• Vorschlag FSK: 14 ja Stimmen, angenommen  
 

v GO-Antrag auf 5min Pause 
• Keine Gegenrede, 5min Pause 

 
v Sport 

• Sportlerherzkalender: von Bufata organisiert, mit Spende verbunden, Unterstützung 
erbeten (Werbung oder Merch),  

• OE-Aktion im Sommer hat nichts mit OE zu tun (keine Erstis im Sommer), eher Sommerfest  
• Pappgeschirr nötig, da im Stadion kein Porzellan erlaubt ist  
• T-Shirts: keine OE-Shirts, sondern FS-Shirts  
• Frage Physik: jedes Jahr T-Shirts?? 

o Ja, für die Neuen  
§ Shirts sollen in der FS bleiben und verliehen und gewaschen werden, nicht 

immer für Neue neue Shirts  
o Damit Kürzung akzeptiert  

• Asta: auf Förderverein für Shirts und Kalender zurückgreifen  
• Abstimmung:  

o Ohne kritische Posten 14 ja, 1 Enthaltung (angenommen) 
o Kritischer Posten T-Shirts: 150 7x ja, 5x nein, 2 Enthaltungen  

§ 150 Euro bewilligt 
o Sportlerherz 120: 9x 0 Euro 5x Enthaltung 1x 120 Euro 

§ 0 Euro bewillig 
 
v Steinologen  

• Dringend Renovierungen nötig (besonders Küche), mehr Geld dringend nötig, min. 500 
Euro  

• Becher gehen verloren, Strafe wäre zu zahlen, kein guter Gegenstand für Ausleihe (Einwurf: 
gibt keine Strafen bei der Aushleihe) 

• Grill kann bei Wiwis geliehen werden (kann raus)  
• Diskussion um Details der Küche (auf Kleinanzeigen oder andere Küchen des FB 

zurückgreifen; jedoch mangelnde Möglichkeiten im FB etc./ erschwerende Umstände und 
Anforderungen) 

• Frage Medis: Warum Laptop? 
o Alle Dateien vor Ort, die FS-relevant sind, Gerät für Veranstaltungen etc.  

• Frage Physik: Küche mit Dekanat etc. abgesprochen? 
o Mit Uni im Austausch  



• Frage Fuk: Gibt es andere Küchen im Gebäude, die genutzt werden können? 
o Oft Mitbenutzung für Veranstaltungen abgelehnt  

• Vorschlag Soziologie: Wichtige Teile der Küche ermöglichen  
• Soziologie: Awarness-Schulung der ADIS kostenlos, keine externe nötig (sind sogar 

individuell zugeschnitten) 
• Vorschlag ASta, Soziologie etc.: auf Kleinanzeigen zurückgreifen  
• Shirts vorher runter genommen,  
• Abstimmung  

o Ohne kritische Punkte: 14 ja, 1 Enthaltung  
o Kritischer Punkt Küche: 200 Euro 11 stimmen, 1 enthaltung, 3 nein-Stimmen 
o Kritischer Punkt Laptop: 350 Euro 6x,  0 Euro  6x, 3 Enthaltungen; 

• Vorschlag zur Laptop-Diskussion: Wiederholung mit neuem Vorschlag 50 Euro für 
Festplatte:  

o einige Studis ohne Laptop, für die es sinnvoll ist, aus Gründen der Datensicherung 
jedoch nicht plausibel  

• Neue Abstimmung Laptop: 350 Euro 9x, 50 Euro 3x, 3x Enthaltungen 
 
v Fremdsprachen  

• Musikboxen aus der Ausleihe sind nicht für portablen Betrieb ausgelegt, deshalb 
Anschaffung einer anderen nötig 

o In der OE wichtig, um Aufmerksamkeit zu erhalten etc. 
o Diskussion folgt 
o Anmerkung Bio zur Musikbox: gute portable Box für weniger Geld zu bekommen 

(Vorschlag 50 Euro) 
• Vorschlag als Alternative für den Bollerwagen: Einkaufswagen  
• Anmerkung Medis: Spiele nicht mehr als Konvention, nicht nötig 

o Einwürfe und Diskussion: Spiele sehr wichtig für Vernetzung etc.  
• Bollerwagen für den Preis taugt nichts, lieber Einkaufswagen  
• Abstimmung  

o Generell: 15 ja, 1 Enthaltung  
o Kritische Punkte Bollerwagen: 9x 0 Euro, 5x 150 Euro, 2x Enthaltung 

§ 0 Euro bewilligt 
o Musikbox: 9x 50 Euro, 7x 0 Euro 

§ 50 Euro bewilligt 
 
v Fafaw 

• Shirts: nicht alle Größen für aktuelle Mitglieder vorhanden 
• Sommer- und Winterfest aufnehmen, da Missverständnis (OE-Posten streichen) 
• Abstimmung:  

o 13 Ja, 1 Enthaltung 
 
v Psycho  

• Kalte Wände -> Decken, weil weniger Heizen 
• Mit Kürzungen einverstanden, kleinere Änderungen 
• Warum ein FS Laptop? Präsentation, Protokoll, Mitnahme bei BuFaTa 
• Abstimmung: 

o 1 Nein, 14 Ja, 1 Enthaltung 
 
v Humanbiologie  

• kleiner Änderungen 
• Veranstaltungen und Vernetzungstreffen wieder mit aufgenommen 
• Abstimmung: 

o 12 Ja, 3 Enthaltung, 1 Nein 
 
v Chemie  

• Änderung der Förderung der Langen Nacht der Chemie 



• Kürzungen werden größtenteils akzeptiert 
• Pöbelparty und Diskussionsabend sollen wieder in den Haushalt aufgenommen werden 
• Abstimmung: 

o 15 Ja einstimmig  
 
v Philosophie  

• Kürzungen werden so angenommen 
• 2x Reading Week - Getränke (Kaffee und Tee) sollen gestellt werden 
• Abstimmung: 

o 14 Ja, 1 Enthaltung 
 
v Medizin  

• Kürzungen weitestgehend angenommen 
• Einige Änderungen 
• Workshop  

o -> Abgelehnt 
• Initative Wissenshunger  

o 6 Ja Stimmen 7 Nein 1 Enthaltung 
• Picknickdecken 

o 8 Ja, 6 Nein 
• Papaya Workshop 

o 12 Ja, 2 Nein 
 
v Go Antrag für 5 Minuten 

Ø  Wird wieder zurückgezogen 
 
v Go Antrag für 5 Minuten 

Ø  6 Ja, 2 Nein, 6 Enthaltungen 
Ø keine Mehrheit, abgelehnt 

 
v Biologie  

• Kürzungen angenommen  
• Kommentare: 
• Bindemaschine für Abschlussarbeiten in die Bibs (entweder Mediziner oder Biobib) und 

Asta 
• Lucas soll mal nachfragen, wo die Investition 2017 geblieben ist 
• Bindemaschine soll sich lohnen (5 € pro Nutzung) 

o Abstimmung: mit 11 Ja, 2 Enthaltungen angenommen 
 
v Pharmazie  

• Keiner der FS Pharmazie anwesend 
• 13 Ja 

 
v FaBiWi  

• FS-Tage und Canva Pro Teams sollen genehmigt werden 
• Abstimmung über alles bis auf Canva Pro Teams: 12 Ja, 1 Nein 
• Abstimmung über Canva Pro Teams: 3 Ja, 6 Nein, 4 Enthaltungen 

 
v AuE  

• Vorschlag des Vorstand wurde von der FS angenommen 
• 12 Ja, 1 Enthaltung 

 
v Neuro  

• Fachschaftspullover sind nicht für die OE, sondern für die Fachschaft —> Vorschlag: 150€ 
FS-Shirts Konvention 

• Sonst Vorschlag des Vorstand abgestimmt: 12 Ja, 1 Enthaltungen 



 
v WiWi  

• Angebot den aufblasbaren Swimmingpool von der Ausleihe zu holen 
• Kühlbox + Akkus soll der Ausleihe übergeben werden 
• Abstimmungen über Vorschlag des Vorstands + Kühlbox + Fusßballhandschuhe: 12 Ja, 1 

Enthaltung 
 
v Mathe Info  

• Debatte über Euroboxen mit 200€ aufnehmen (ja) oder nicht (nein): 3 Ja, 2 Enthaltungen, 8 
Nein  

• Rest: 13 Ja 
 
v Kunstgeschichte 

• „Maxi Merch T-Shirts“ soll zur FS-Shirt Konvention und nicht zur Maxi Merch Konvention 
bewertet werden 

• Mini Merch soll zu Werbepauschale geändert werden 
• Miete für den noch nicht vorhandenen Fachschaftsraum wird zurückgezogen  
• Debatte über die Möglichkeit für die KuGe einen Raum zu besorgen 
• 12 Ja, 1 Enthaltung 

 
v Geschichte  

• Vorschlag des Vorstands aktzeptiert, bis auf Exkursion: mehrere mögliche Ziele für 
Exkursion und als FS-Wochendende angedacht 

• Abstimmung inkl. 250€ für Exkursion: 9 Ja, 4 Enthaltungen 
 
v Klassische Philologie 

• keiner anwesend 
• Diskussion über FS-Pulli Geld: entweder 50€ mehr (aufgrund von wenig nachgefragten 

Geld) oder die 150€ Konvention, da keiner anders behandelt werden soll 
• Einigung auf 150€ für die Pullis ohne Abstimmung 
• 13 Ja, 1 Enthaltung  

 
v Politikwissenschaften 

• Erklärung der unterschiedlichen Sommerfeste (eins ist Fachschafts interner und eines im 
Fachbereich) 

• Fachschaftsparties wird mittels Veranstaltungshaushalt finanziert und kann gestrichen 
werden 

• 13 Ja 
 
v Soziologie 

• Transporter-Kosten wegen AStA-Transporter gestrichen  
• Pro Veranstaltung nur 100€ für Nahrungsmittel, aber dafür Unterkunft für FS-Wochenende 

100€ erhöht aufgrung der 400€ FS-Wochenende Konvention 
• Erhöhung der Snacks und Getränke der Writing Week auf 50€, da schon ausgegeben  
• 12 Ja, 1 Enthaltung 

 
v FaRoFa 

• Diskussion über die Möglichkeit Menstruationsartikel über Gleichstellungsbeauftragte zu 
besorgen (FS Bio hat negative Erfahrungen gemacht) 

• Für öffentliche Gebäude (dazu gehört auch Uni Bib) versprach die Stadt Marburg 
Menstruationsartikel zu stellen  

• evtl Uni-Wahlwerbung streichen, da Aufgabe des Wahlausschusses (jedoch mehr Werbung 
ist gute Werbung) 

• 12 Ja, 1 Enthaltung 
 
v Physik  



• Vorschlag des Vorstandes aktzeptiert 
• 12 Ja, 1 Enthaltung 

 
v Sonstiges 

• Abstimmung mit gesamtem Haushalt  
 
 
v Änderungsantrag Asta:  

• Wiwi-Haushalt: Party generell für Studis streichen 
• Wiwis: Restgeld für Partys, bei dem es sich nicht lohnt, es über Veranstaltungshaushalt 

abzurechnen 
o Abstimmung: 7 stimmen für 0 Euro, 2 Stimmen für Bewilligung, 3 Enthaltungen 
o 0 Euro 

 
v GO-Antrag auf 5min Pause  

• inhaltliche Gegenrede  
• Abstimmung: 9 ja, 1 enthaltung 
• 5min Pause  

 
v Änderung Bio 

• Vortrag Meeresbiologin fälschlich nicht eingetragen, Nachbesserung auf angedachte  400 
Euro 

• Abstimmung: 13 ja, keine Enthaltung oder nein-Stimmen, Vortragsgeld bewilligt 
 
v Haushalt gesamt  

• keine weiteren Änderungen  
• Abstimmung: 13 ja, keine nein-Stimmen und Enthaltungen   
 

v Frage der Fabiwi: wie kann eingesehen werden, wie viel Geld noch zur Verfügung steht? 
• Mijke: Rechnugsdatum wird aufgeschrieben, Budget kann nachgeschaut werden 
• nicht jedes mal bei Antrag wird Budget durchgegeben  
• vor der nächsten Haushaltssitzung Restbudget durchgeben, dass FS Ausgaben tätigen 

können  
• Philo: letzte FSK des Semesters Restbudget durchgeben, sodass FS wissen, was noch 

verfügbar ist  
• Update im September/Oktober über Restbudget angesetzt 

 
10. Nächster Termin  

• Physik bietet an, wieder Gastgeber zu sein (Bedingung: Hilfe bei Snacks/Getränke 
hochbringen) 

o Angebot der KuGe, zu unterstützen  
• 13.04. 10 
• 20.04. 7 
• Termin am 13.04. in der Physik  

 
11. Sonstiges 

• Physik: Ab wann ist das Geld vom Asta aus abrufbar? 
o wird erfragt 

• Bio: Projekt zur Verschönerung im Innenhof der Philphak: Bitte um Unterstützung in Form 
von Werbung  

o Phlio: möchte helfen, Interesse, dort bald wieder Sommerfeste feiern zu können 
 
Todeszeitpunkt 3:58 
 
  



Anhang  

Anwesenheitsliste FSK 02.03.23 

 
Name / Fachschaft / Stimmberechtigt  
 
Sophia Lieb / Psycho / nein / Vorstand  (stimmberechtigt ab 2:00) 
Max Watteler / WiWi / nein / Vorstand 
Lucas Gottesleben/ Biologie / nein / FSK-Vorstand 
Mijke Jaehrling  / WiWi / nein /FSK-Vorstand 
Annika Holla / Chemie / ja  
Clara Jaschke / Chemie / nein 
Leander Birkenbeul / Medizin / ja 
Pia Krähling/WiWi/nein  
Hanna Noeske-Heisinger / Humanbiologie / nein 
Sofia Tudoras / Humanbiologie / nein 
Elis Martinelli/Biologie/ja 
Sarah Franke/WiWi/ja 
Hannah Kriebel, Laurana Schachtschneider, Conrad Albert / Sport / glaube nein  
Jan Battenberg / Geschichte / /ja* 
Jana Baldauf / Powi / nein 
Oskar Michelmann / Powi / nein 
Felix Hamann / Powi /nein 
Finn Trouvain / Vergleichende Kultur- und Religionswissenschaft / nein (bis 00.00 Uhr) 
Sarah Schleinitz/FaRoFa/ja 
Katharina Rust/FaRoFa/nein  
Lukas Schüßler/ Fremdsprachen/ Ja (bis 01:35) 
Kaya Dechmann / Psychos / Ja (bis 2:00) 
Bettina Salger / Psychos / Nein (bis 2:00) 
Tom Yousef / Geo / nein 
Diana Oliveira Santos /Soziologie/ja 
Stefanie Köherl/ Geographie/ nein 
Michel Sebastian Rudnitzki / Geographie / Ja 
Felix Teigeler / Klassische Philologie / ja (ausgetragen um 1:00 Uhr) 
Laura Rihm / Friedens- und Konfliktforschung / Ja (wir nehmen in Schichten teil: später Lena 
Runge, Leon Kaschel, Julia Borell, Carolin B) 
Liska Schöck/Kultur- und Sozialanthro/ nein 
Marcel Bartel / AuE / nein 
Michelle Hohmann/ Neurowissenschaften/ ja 
Tom Wirtz Archäologie/ nein 
Sera Ria Gomes/Vergleichende Kultur- und Religionswissenschaft/nein 
Dominik Hechler/ Philosophie /Nein 
Helen Spies / Kunstgeschichte / Nein 
Maximilian Koch / FaBiWi21 / Ja 
Luca Weigel / MatheInfo / Nein 
Viktoria Ehrke / AStA / Nein 
Andrej Huber/ FS Physik / ja  (ab 23:45 dazugekommen) 
Nadja Voermanek/ FS Physik/ nein (ab 00:30 dabei) 
 


